

SUMMARY

HUBUNGAN TINGKAT PENGETAHUAN IBU HAMIL TENTANG KEHAMILAN DAN KETERATURAN PEMERIKSAAN KEHAMILAN PUSKESMAS BALARAJA TANGERANG BANTEN

Created by SUSILAWATI

Subject : KEHAMILAN DAN KETERATURAN PEMERIKSAAN

Subject Alt : KEHAMILAN PUSKESMAS BALARAJA
TANGERANG BANTEN

Keyword : Pengetahuan ibu hamil, keteraturan pemeriksaan kehamilan

Description :

Program pembangunan kesehatan di Indonesia masih di prioritaskan pada upaya peningkatan derajat kesehatan ibu dan anak, terutama pada kelompok yang paling rentan yaitu ibu hamil, bersalin dan bayi pada masa perinatal. Angka kematian ibu di Indonesia masih tinggi yaitu 228/100.000 kelahiran hidup, salah satu upaya untuk menurunkan angka kematian ibu dengan melakukan pemeriksaan kehamilan secara teratur. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan tingkat pengetahuan ibu hamil tentang kehamilan dan keteraturan pemeriksaan kehamilan di Puskesmas Balaraja. Dengan metode penelitian crosssectional sampel yang digunakan sebanyak 86 orang diambil secara simple random sampling. Dimensi pengetahuan ibu hamil meliputi pengertian tentang kehamilan, diagnosis kehamilan, tanda kehamilan, tujuan pemeriksaan kehamilan. Dimensi keteraturan pemeriksaan kehamilan meliputi jumlah kunjungan ibu hamil minimal sebanyak 4 kali selama hamil. Hasil analisis univariat pada penelitian ini didapatkan ibu hamil yang memiliki pengetahuan baik tentang kehamilan (24,4%) ibu hamil yang memiliki pengetahuan tidak baik tentang kehamilan sebanyak (1,2%), ibu hamil yang teratur melakukan pemeriksaan kehamilan (73,3%) dan ibu hamil yang tidak teratur melakukan pemeriksaan kehamilan sebanyak (26,7%). Dari hasil analisis bivariat menggunakan uji t didapatkan hasil rata-rata pengetahuan ibu hamil yang tidak teratur melakukan pemeriksaan kehamilan adalah 8.82 (± 2.630), sedangkan rata-rata pengetahuan ibu yang teratur melakukan pemeriksaan kehamilan adalah 10.03 (± 1.927). Hasil uji statistik menunjukkan bahwa ada perbedaan pengetahuan antara ibu hamil yang teratur melakukan pemeriksaan kehamilan dengan yang tidak teratur melakukan pemeriksaan kehamilan dengan nilai $t = 2.3359$ ($p < 0,05$). Upaya peningkatan kepatuhan akan meningkatkan keteraturan ibu hamil untuk melakukan pemeriksaan kehamilan

Date Create : 18/06/2015

Type : Text

Format : pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2011-31-181

Collection : 2011-31-181

Source : Undergraduate these health of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright@2015 esa unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor